

# 10月の目標 「信頼」

**聖書の言葉** 父よ、あなたはこの大事なことを知識のある人には隠して、幼子のような人に示してくださいました。(マタイ11章)

★子どもは理屈ではなく、その瞳をとおしてイエスにありったけの信頼を見せるので、イエスからもっとも愛されました。

## 体育祭 9月6日(日)

心配されていた台風や新型コロナウイルスの影響を忘れさせてくれるくらい、生徒たちは本気で競い、思いっきり楽しむ姿が随所で見られました！

当日の警備や親子競技などにご協力して下さった皆様、ありがとうございました。

雨が心配されていたのに全くで、さすが光塩だなあと思いました(笑)1番の思い出は、クラス対抗玉入れです！3-1には勝てなかったけれど、練習とじゃんけんのおかげで見事2位になれましたあああ！！中学校最後の体育祭、最っ高に楽しかったです！◎(3年)

今日は体育祭当日でした！と〜〜っても疲れましたが、赤組が負けてしまいましたが、徒競走も2位という結果でしたが、、楽しい1日になりました！！(2年)

残念ながら負けてしまい、頑張ってくださいだった応援団の先輩方もとても悔しそうでした。団長は練習の時も面白いことをして笑わせてくださいました。そんな団長たちのおかげで楽しむことができました。(1年)

毎年、親子の熾烈な争いが！！笑



# Hagi Koen JHS Times

第7号 令和2年9月30日

## 文化祭 9月26日(土)

合唱部や英語スピーチのステージ発表、美術等の展示に加え、例年にはないクラス紹介の動画上映や吹奏楽、書道のリモート中継など盛りだくさんの内容でした！コロナ禍にあっても工夫を凝らし、日頃の授業や部活動での成果を存分に披露することができました★

今年は昨年と違い、模擬店が無くパフォーマンスもリモートや動画で見ました。少し残念な気持ちも正直ありましたが、終わってみればすごく思い出に残る文化祭となったので良かったです！(2年)

リモートや動画の発表だったけれど、おもしろかったです。来年のクラス動画は、今年よりもっと楽しんでもらえるように作りたいです。(1年)

書道パフォーマンスは今まで7人で頑張ってきた成果を発揮して、とても楽しくパフォーマンスをすることができました！中3チームで最高の思い出を作ることができました！(3年)

## 西田町に灯を…

全校で色付けをした提灯が、西田町の森井家住宅に展示されました。歴史が感じられる森井家に、ライトアップされた提灯が飾られ、幻想的な雰囲気を作り出していました。



10月 9日
10月20日
10月22日
10月27日
10月30日

## おらせ

- ★ 9月23日(水)から冬服への移行期間となっています。衣替えの完全実施は10月12日(月)からです。準備をお願いします。
- ★ 10月8日(水)から試験週間に入ります。4月に校友会で、「夜9時から朝6時までの間は、携帯電話やタブレット、ゲームなどの勉強の妨げになるようなものは禁止」というルールを作っています。ご家庭の方でも、夜9時以降は電源を切り預かるようにご協力をお願いします。
- ★ 10月24日(土)は秋のオープンスクールです。今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、保護者の方の授業参観は別日に設けますが、保護者交流会へのご協力をお願いしたいと思います。オープンスクールの参加対象者は、小学生とその保護者となります。お知り合いの方へのお声かけをお願いします。

## 10月の行事予定

3日(土) 第2回英検1次	14日(水) 半日授業 ※弁当なし
3日(土) ~4日(日) 県体	15日(木) 中間試験
7日(水) 高校校友会選挙	16日(金) 中間試験
10日(土) 土曜登校日	24日(土) オープンスクール
10日(土) ~11日(日) 新人大会	30日(金) 開校記念ミサ
	30日(金) ~11月1日(日) 3年 Pajama Party

※7日、21日、28日はお弁当の日です！

